

ELECCIÓN JUDICIAL

Entró a Conóceles 37% de candidatos

POR IONÁS LÓPEZ
jonas.lopez@gimm.com.mx

Hasta la tarde de ayer, 224 de los 599 candidatos a cargos del Poder Judicial capitalino ingresaron con sus contraseñas para iniciar la captura de su información en el micrositio Sistema Candidatas y Candidatos, Conóceles Judicial, habilitado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), dijo a **Excélsior** la consejera electoral Mayra Guerra.

Es decir, 37.3% de los aspirantes ha ingresado a la

plataforma, pero aún falta conocer si ya están subiendo información y qué características tiene ésta; lo cual podrán conocer los electores a partir del 14 de abril, cuando inician las campañas en la ciudad.

Las 224 personas que ingresaron a la plataforma aceptaron el aviso de privacidad y mandaron el formato de notificaciones electrónicas, que son los primeros pasos para completar su registro, agregó Guerra. Ahora deberán completar un formulario y compartir su información y documentación.

El plazo para que ingresen sus datos es el 13 de abril, sin embargo, Guerra alertó que la información que compartan se tiene que validar, por lo que exhortó a éstos a que se apresuren con la captura de su información y no lo dejen al último, porque el IECM tiene que revisar y, en caso de ser necesario, pedir que se realicen correcciones.

Consideró que para los candidatos puede ser una desventaja en la elección no estar publicado en el micrositio al mismo tiempo que los contrincantes.



Se va a revisar esa información por parte del IECM que corresponda a lo que se está solicitando, que sea, digamos, consistente.”

MAYRA GUERRA
CONSEJERA ELECTORAL